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新 役 員  （任期：令和６年６月２８日から令和８年度定時総会終結の日まで） 

役   職    氏    名  再／新    備    考 

理 事 長  小 松 幸 雄  新 任  二小１班 

副 理 事 長  木 村 幸 子  新 任  杉小２班 

理      事  引 地 榮 五  再 任  月見小４班 

理      事  和 賀 正 志  再 任  杉小２班 

理      事  原 田 益 子  再 任  月見小１班 

理      事  長 峯 清 文  再 任 福祉子ども未来部部長 

理      事  福 田 文 弘  新 任   事務局長 

理      事  渡 部 恵 子  新 任   二小１班 

監      事  気 仙   叶  再 任  三小２班 

監      事  早 坂 勝 典  新 任  月見小１班 
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令和５年 元旦 

６月２８日（金）  令和６年度定時総会開催   塩竈市公民館大会議室 

総会は、千葉幸太郎副市長ご臨席のもと、本人出席５１名、委任状１５９名（会員総数２７１名）で開催され

ました。過去３年は新型コロナウイルス感染症対策のため出席者を制限しておりましたが、今年度は制限

を解除して開催することが出来ました。会議は各会員に事前に送付された「令和６年度定時総会議案書」

に従って松本議長のもとに進行され、議事は全て全会一致で承認可決されました。 

今年度は任期満了に伴う役員改選が行われ、下記のとおり選任されました。 

佐藤勝美さんは、理事・事務局長を退任されます。佐藤さんには、コロナ禍の中、突然に事務局長に就任さ

れ厳しいシルバー人材センターの運営にご尽力頂きましたことに対し、心より敬意と感謝を申し上げます。 

新理事長に小松幸雄さん  副理事長に木村幸子さん 

新理事に福田文弘さん・渡部恵子さん  新監事に早坂勝典さん   退任佐藤勝美さん 
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令和６年度の定時総会の「互選理事会」に於いて、

理事の方々の互選によって理事長に推挙されました

小松です。 

平成３０年から６年間にわたって理事長を務めら

れた引地理事長ですが、体調を崩され理事長として

の職務を継続する事は困難とご判断され、バトンタッ

チをする形で理事長として後を引き継ぐことになりま

した。役員の改選にあたり、新たに承認されました理

事会の理事や監事の方々、またセンター事務局の事

務局長や職員の方々のお力を借りながら、微力では

ありますが、理事長としての任務を遂行してゆきたい

と思っておりますので、宜しくお願い申し上げます。 

前理事長の引地さんとは、いままでセンターの運

営に関する様々な問題が生じた際には、監事として

の業務監査の立場から相談を持ちかけられ、改善に

向けて善処するべく対応を検討してきたことが思い

出されます。 

平成 30年・令和元年と当センターの財務状況が

大幅に悪化した時には、「財務改善対策検討委員

会」を設置し多くの改善策が実施され、センター会

員や職員の努力も相俟って黒字経営に転ずること

が出来ました。 

また令和３年度には業務係長の退任、そして体調

を崩して長期療養を余儀なくされた事務局長の退

職と続き、センター事務局の運営上大変な時期があ

りましたが、佐藤勝美さんに新局長に就任して貰い、

難局を乗り切ってきました。 

しかしこの度一身上の都合により佐藤局長も退職

されることになり、後任に福田局長が就任されること

になりました。 

このように前引地理事長在任の 6年間は、荒波を

航海する船長のように大変な舵取りの連続でしたが、

塩竈市当局への人事を含めた様々な相談や依頼、

そしてセンター事務局の職員不足の為の新規職員

の採用など誠心誠意の対応をしてくれたことに対し

て、衷心より感謝申し上げる次第でございます。 

今後は引地さんに理事会の理事として残って貰い、

何かとアドバイスを拝借しながら理事長としての任

務を果たしてゆきたいと思っております。 

人生１００年時代と言われて久しい今日ですが、

定年の延長や再雇用制度の充実から後期高齢者

のセンターへの新規加入者も増えてきている現状で

す。 

その一方で社会の趨勢として、体力的に高齢者で

も対応の可能な公共施設の維持管理の仕事が指

定管理者制度の導入で、民間企業に管理委託され

るようになり、市民交流センターや公民館などの管

理委託業務が３月末で終了してしまいました。 

これまでも夜間警備や駐車場管理など警備業法

にかかわる委託業務も、民間警備会社への移行に

より終了してきております。このような傾向は今後も

続いてゆくものと想定されますので、当センターとし

ては会員の就業ニーズに対応できるよう、民間事業

者や一般家庭に向けて、宣伝広報活動を図りながら

新規開拓の業務の拡大に努めてゆかなければなり

ません。 

高齢者の豊かな地域社会の実現という行政の役

割の一翼を担っている塩釜市シルバー人材センター

として、センター会員の皆様が元気な姿で、市民の

ニーズ（仕事の依頼や要望）に誠実に丁寧なサービ

ルで応えてゆけるよう、事務局の職員と共に努力し

て参りたいと思っております。 

「安全は全てに優先する」をモットーに、「共働・共

助」の理念のもと、会員同士がお互いに仕事をシェ

アしながら、長い期間仕事がなかった為にセンター

会員を退会することがないよう出来るだけ配慮して

ゆかねばなりません。そして「シルバー友の会」が企

画する事業に多くの方に参加して貰い交流を深めな

がら、元気に楽しいセンター会員として頑張ってゆけ

るよう会員皆様のご協力を宜しくお願い申し上げま

す。 

結びになりますが会員の皆様方におかれましては

暑さの厳しい折、熱中症などにならぬよう体調管理

には十分お気をつけてお過ごし下さい。

 

―困難な時期を乗り越えられた引地さんに感謝の意を込めてー 
理事長 小 松 幸 雄 （二小１班） 

理事長就任のご挨拶 
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今年度より、副理事長に就くことになりました。 

これまで通り会員、監事、理事、事務局の皆様にご

指導を頂き支えられて塩釜市シルバー人材センター

の維持と発展に関われたらと思っております。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

日本で百歳以上の方は 9万人を越えて、そのうち

の8万人が女性ということです。百歳になられたきん

さん、ぎんさんがめずらしくて報道されていた頃が懐

かしくおもいだされます。医療の進歩も長寿の一因

でしょうが、何年間も寝たきりの方も多いと推察され

ます。百歳の方達から見たら、まだまだ若い元気な私

たちですね。 

７月の朝ドラでの素敵な言葉がこころに響きまし

た。“出がらしにしては味も香りも上等である”“立派

な出がらしになろう”若い頃から頑張ってきて年を経

て現役を退いても、決して旨味が消滅した出がらし

ではない。それまで成してきた自分を褒め、自分の培

ってきた知識や技術を伝え、繋いで来たことは大切

なんだと受け止めました。 

いい出がらしになったと自分が満足出来たらいい

のかもしれませんね。 

シルバー人材センターでの仕事も、こういう仕事も

自分にできたという自信とやる気が育っていると思

われます。そして、自分がプライドを持っていると同様、

他の方も持っていることを認識し、責任ある言動をと

ることは大切と言い聞かせてます。 

私事になりますが、１月に坂道で転倒し足首３ケ

所の骨折、脱臼で２ケ月間の入院となりました。運動

神経だってそう悪くないと自負していたけれど、間違

いなく高齢者、筋力も反射神経も減少している事を

突きつけられました。 

治りもあれって思うくらい緩々です。若い時なら捻

挫で済んで、今頃は走っていられたと悔しがったり。

しかし歩けただけで万々歳、日常生活を送れること

は嬉しい限りです。転倒から寝たきり状態にという事

例は多いそうなので尚更です。 

リハビリのため水泳を再開しました。（こう見えて４

泳法出来るんですよ） 

病気も怪我も自分の隣にあると言われています。

私の怪我は凍結路への対策が欠落していた自己責

任でした。皆様は十二分に慎重にお暮らしでしょう

が、より慎重に行動し、怪我をしないようにと願いま

す。 

併せて皆様が仕事や趣味等楽しい事を続けて生

き生きと過ごせますよう祈念しております。 

 

 

 

 

今年の６月末をもって、事務局長を務めて戴きまし

た佐藤勝美さんが退任されました。在任中は慣れな

い職場で２年間にわたりご苦労されたことと思いま

す。 

本当にありがとうございました。そして後任には７

月１日より福田文弘氏が就任致しました。新たな局

長人選にあたり、市長及び長峯福祉部長から「塩釜

市シルバー人材センター」は塩竈市にとっても大事

な団体であり相応しい人をと言うことから人選され

たのであります。 

福田さんは東北大学を卒業され市役所に入所後

要職を歴任、水道部部長、総務部理事を最後に退

任されましたが、その後監査委員にと要請があり昨

年の９月まで務められました。センターの局長に内定

以後、６月から時折事務所に足を運び佐藤局長と事

務引継ぎを兼ねながら雰囲気又仕事を少しでも早く

吸収したいという態度が感じられ頭の下がる思いで

す。福田新局長は新たに経験する事ばかりで、回り

の協力が必要です。宜しくお願い致します。 

私事になりますが、現在入院中（６月２０日～）で

あります。残念ながら大事な総会も欠席せざるを得

ませんでした。ご迷惑をお掛けいたしました事、心よ 

塩釜市シルバー人材センターの維持・発展に尽くします     
副理事長 木村幸子 （杉小２班） 

理事長退任の挨拶 

理 事 引 地 榮 五（月見小４班） 
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りお詫び申し上げます。又６月末日をもって理事長

を退任致しました。３期６年間在任中様々な事があり

ましたが、職員の方々、理事の皆様方のご協力のも

と、何とか務めるめることが出来ました事に対し厚く

お礼申し上げます。 

私の退任に伴い小松新理事長が選出されました。

小松さんは今まで理事会の監事として長年務めてこ

られセンターに精通されている事からも願ってもない

適任者と思います。 

理事監事の方々も陣容が整い新たな年（令和６

年度）に邁進する事と思います。結びになりますが、

暑さが厳しくなる折り、お身体に気を付けてお過ごし

ください。

 

シルバー人材センターにお世話になって７年になりました。 

いろんなお仕事をさせていただき勉強になりました。これからもよろしくお願いします。 

 

 

 

先日の令和 6 年度通常総会にて、塩釜市シル

バー人材センター理事に再任されました、塩竈市

福祉子ども未来部長の長峯清文と申します。 

今年度は小松新理事長のご就任をはじめ、役員

体制が大きく変わりました。新体制のもと、私も

理事としてセンターの発展とともに、会員の皆様

にやりがいをもって仕事に取り組んでいただけ

るよう微力ながら尽くしてまいりますので、引き

続きご指導くださいますようよろしくお願い申

し上げます。 

 

 

 

この度理事就任となりました渡部恵子と申します。相田みつをの“一生勉強一生青春」を座右の銘

とし会員の皆様と共に日々を過ごしてまいりたいと思っております。これからもよろしくお願い致し

ます。 

 

 

 

今回監事に再任され承認されました気仙です。

シルバー人材センターの会員になって12年に

なります。 

令和４年に選任されて以来の２年間は、小松先

輩の指導の下無事職務を果たすことが出来まし

た。今後令和８年までの２年間は、培った知識・

経験を十分に活かし、「会計書類」等の厳正なチ

ェック・精査で改善点等が有れば「理事会」でバ

シバシ提案・意見を述べて行きたいと思います。

今後よろしくお願いいたします。 

好きな言葉 

パート１「凡事徹底」 

パート２“死ぬ事以外はカスリ傷。生きてるだ 

けで丸もうけ！！”

 

この度、初めて監事を務めることとなりました。

豊富な知識・経験・技能を持つシルバー人材セン

ターの会員様一人ひとりの力が存分に発揮でき

るよう貢献し、財政面での事業活動に尽力してい

きたいと思います。どうぞよろしくお願いいたし

ます 

シルバーにお世話になり７年          理 事  原 田 益 子 （月見小１班） 

 

 

理事再任のご挨拶         理 事 長 峯 清 文（塩竈市福祉子ども未来部長） 

 

 

会計書類等の厳正なチェック・精査   監 事 気 仙  叶 (三小２班) 

sann  

財政面での事業活動に尽力します      監 事 早 坂 勝 典 （月見小１班） 

一生勉強一生青春                理 事 渡 部 恵 子 （二小２班） 
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会員の皆さん、７月から事務局長になりました 

福田文弘です。よろしくお願いいたします。私はこれ

まで通算４０年ぐらいにわたり市役所に務めておりま

した。特に財政や人事担当が長く、法制執務や公共

の仕組みや役割に長けていると自認しています。しか

しそれと裏腹に現場の実務には乏しいと感じていま

す。 

内政を担当していた時の私の持論は「我々内政

部門の役割はいかに現場の人たちが良い仕事がで

きるか。」だと思っていました。現場の皆さんのバック

アップやアドバイスをすることが最も重要だと考えて

いました。まさしくシルバーの事務局も同様だと思っ

ています。 

会員の皆さんが「どれだけ幸せを感じながら仕事

ができるか。そのために精一杯尽力するのが、我々

事務局職員の責務と考えています。そのために職員

全体がチームワークをとりながら誠心誠意努力をす

るつもりでいます。 

とは言いながら、前段述べたように、私は役所でし

か仕事をしたことがありません。そのため、何かと至

らないことが多々あるとは思いますが、ご容赦をお願

いします。 

皆さんとの交流を通じて皆さんの幸せとより良い

社会の実現に向けて微力ながら取り組みますので

皆さまがたのご協力をよろしくお願いいたします。

 

 

令和 4 年 10 月から約 2 年間という短い間でし

たが、皆さまには大変お世話になりましたことに感謝

申し上げます。 

急に事務局長となり、満足な引継ぎもなく試行錯

誤で仕事をこなすのが精一杯であり、経験不足のた

めにわからないことに1日中振り回されたり、現職時

代より大変と感じたことは 1 度や 2 度ではありませ

ん。 

最近は、疲れが取れない日々が続くなど週 5日の

勤務に耐える体力が自分自身ないことやパソコンや

スマホでの作業に限界を感じてしまい若ければもう

少し頑張れるのでしょうが、65歳過ぎの体に週 5日

8 時間の仕事は辛く、また、職場での心配事で睡眠

がうまく取れない等の悩む生活はもう無理という結

論に達しました。 

妻からも辞めるように言われていた矢先に、昨年

11 月にちょうど独立した息子が経理の手伝いと私

が宅地建物取引士の資格を有することから手伝って

ほしいと頼まれ 3 月末で退職する予定でした。しか

し、後任が決まらず 6月末退職となりました。 

後任をお願いする福田新事務局長にはご苦労を

おかけするとは思いますが、会員の皆さんにも応援

をよろしくお願いします。今後は、息子の仕事の手伝

いと趣味である川柳や健康マージャンなど楽しむ

日々をのんびりと過ごしたいと思います。町で会うこ

とがあればお声掛けしていただければと思います。 

本当にどうもありがとうございました。 

 

就任のあいさつ 

事務局長（理事）  福 田 文 弘 

退任の挨拶 

前事務局長  佐 藤 勝 美（月見小４班） 



令和６年８月           塩釜シルバーだより          第４４号（６） 

 

 職員紹介 

  

 

 

 

今年の１月にセンターに入社しました。現在は

局長や先輩方のお仕事のお手伝いをして広く業

務に携り日々勉強しております。 

生まれは愛知県で大学卒業後、就職をきっか

けにこちらへやって来たので宮城県民としては７

年目になります。 

以前は映像の制作会社にいてアニメーション

の制作や撮影、取材、編集の仕事をしていました。  

昨年子どもの誕生を機に妻の実家である塩竈

市で生活をはじめました。子どもは１歳になったば

かりのわんぱくな男の子で、最近では歩こうと頑

張る様子がほほえましいです。 

そんな感じで成長を見守ることが毎日の楽しみ

になっています。まだまだ街やセンターについて知

らないことばかりなので、お話しする際はぜひ教え

ていただきたいです。 

会員の皆様が安全かつ真剣に、さらに楽しくお

仕事やセンターでの活動に取り組めるよう協力さ

せていただきたいです。 

どうぞよろしくお願いいたします。

 

会員拡大にご理解・ご協力ください！ 
これまで会員数３５０名を目標に頑張ってきましたが、なかなか増えません。 

せめて、３００名突破を目指したいと思います。 

会員の方々は、知人・友人・近所の方々に是非入会を働きかけてください。 

 

表具班会員募集中 チャレンジしてみませんか？新しい仕事に！ 

襖・障子・網戸の張替えをする仕事です。 

シルバー人材センターが講習会を開催します。 

先輩と一緒に現場で仕事を覚えていきます。 

 

除草・植木剪定作業班会員募集中 

新しい技術を見につけたい！自分の庭の手入れを自分でしたい！ 

この機会にぜひ一緒にお仕事をしませんか？ 

経験者の方はもちろん、未経験者の方も大歓迎です。 

先輩作業員と一緒に現場で少しずつ仕事を覚えていただきますので、 

安心して出来ます。 

 

 

会員の皆様が楽しくお仕事に取り組めるよう頑張ります！ 

 事務局  太 田 翔 也 

事務局からのお知らせ  

ご相談・お問い合わせ先 

  公益社団法人 塩釜市シルバー人材センター 

  ℡：０２２－３６７－５９４０ 
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塩釜青果市場さんに事務所より紹介があり就

業することが出来、早いもので今年の 10 月で勤

めてから丸３年となります。 

「お早ようございます」から始まり作業も立ち仕

事で結構重量がある品物もあり正直初めは心配

でした。ちょっと大変な時もありますが皆さんと助

け合い和気あいあいと毎回私は楽しく作業に従

事しています。 

この年齢になって働くことがほんのちょっぴりで

も何かの役に立っているかと思うと気持ちの良い

ものです。先輩の方々が頑張っている姿にも驚き

ますが、私も同じように頑張れるか、これからも前

向きなプラス思考でゲガのないように過ごしたい

と思っています。 

家族の理解もあり自分の思い通り好きな事を

一番にさせてもらい「疲れた・・・」とは、なるべく言

わないようにして変な意地を張っています。 

これからも「お早ようございます」がもう少し続

くように勤めていきたいと思っています。 

  ありがとうございました！

 

 

今回永年会員表彰を頂きありがとうござい

ましいた。先日畠山さんより手紙をもらい「感

想をお願いします」とのことでしたので、ここ

ろより御礼申し上げます。 シルバー会員に

なり仲間が増えた事。仕事面では良きメンバ

ーの方々に出会い、協力しながら仕事が出来

ました。 

今後共よろしくお願い致します。

 

 

会員のみなさま猛暑の中毎日ご苦労さまです。

私もシルバーさんに登録してから早いもので５年

がたちました。訪問もさせて頂き色々勉強になりま

した。 

コロナウイルスで第三小に消毒作業にも行きま

した。又、安全衛生管理委員にも参加させて頂き

パトロールでは菊地委員長に色々とご指導頂き

本当に感謝しております。これからも体に気をつけ

て頑張って下さい。 

最後に私が気づいたこと。コロナウイルス消毒

作業の件、人間の嫌な面をみんな見て来ました。

初めてこのような場面にあって唖然としました。今

までも色々な方とお付き合いして来ましたが初め

てでびっくりしました。でも見て下さっている方々

がいらっしゃいました。学校の先生方でした。校長

先生から感謝のお手紙頂きました。

 

永年会員 特別永年会員 
受賞おめでとうございます！ 

入会満５年 85歳以上で入会満 10年以上 

お早ようございます！           松 本 悦 子 （一小２班） 

良きメンバーとの出会い         渡 邊   勲  （二小１班） 

安全衛生管理員にも参加しました       芳 賀 啓 子  （三小３班） 

畠 

山 
 

丹 

野 
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海 
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部 
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よ
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 入会時の説明会で、新しい仕事に出会えるよ・ 

色々な人との出会いがあるよ・健康にいいよ、 

とのお話しを伺いました。喜寿の年でした。 

あの時、まさか５年もシルバーで働けるとは思って

いませんでしたが、事務局長はじめ職員の皆さんに

見守られ励まされてこれまで頑、張ってきました。 

新型コロナウイルス感染症対策消毒作業＝塩釜

ウイルスバスター隊＝として玉川小学校を担当させ

て頂いたのは特に思い出として残っています。 

友の会役員をしていたこともあり会員の方々には

ご支援・ご協力いただき、沢山の仲間が出来ました。  

「塩釜シルバーだより」の編集を担当しています。 

丹野さん、齋藤さん、伊藤さん、早坂さんの背中を

追い求めながら、米寿（特別永年会員）を目指して

頑張ります。これからもよろしくお願い致します。 

元気で生きていればのはなしですがネ！

 

永 年 会 員 表 彰 者 

氏   名 所属班 氏   名 所属班 氏   名 所属班 

松 本  悦 子 一小２班 芳 賀 啓 子 三小３班 川 村   清 三小２班 

佐 藤  きよ子 二小３班 高 橋 とよ子 二小３班 熱 海   健 杉小１班 

阿 部  政 彦 三小２班 畠 山 孝 繁 玉小１班 渡 邊   勲 二小１班 

大 友  明 夫 一小２班 

 

      

特 別 永 年 会 員 表 彰 者 

氏   名 所属班 氏   名 所属班 氏   名 所属班 

丹 野    豪 二小３班 伊 藤 昭 子 杉小１班 早 坂 良 子 三小１班 

齋 藤 甚 吉 三小２班         

永年会員表彰者 

令和６年度定時総会時点で入会満５年を迎えた会員 

     （平成 30年 6月 21日から令和元年 5月 31日まで入会の会員） 

特別永年会員表彰者 

令和 6年 3月 31日時点で 85歳以上で会員として 10年以上就業している会員 

（以前、同様の表彰を受けた会員は該当しない） 

賛助会員の皆様 令和６年度もよろしくご支援ご指導の程 お願い申し上げます 
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米寿まで頑張ります ＝生きていればのはなし＝   畠 山 孝 繁 （玉小１班） 



令和６年８月             塩釜シルバーだより          第４４号（１０） 

 

 

 

 

 

４月中旬登米市の妻の実家で法要があり車で出

掛けた。沿線途切れることなく満開の桜が愛でられ

た。この時初めて桜ってこんなにも綺麗に咲くんだ、

と実感した。 

私も登米市出身で塩竈市に住所を移して 50年、

実家との往復を何百回も繰り返してきたが、桜花を

美しいと認識したのは初めてだ。 

妻と「今年の桜、ふくよかにして綺麗だね」を何度

も口にした。満開の桜花を目にしながらあることが閃

いた。帰りに小学校時代を過ごした「善王寺＜ゼンノ

ウジ＞小学校に寄って見よう」平成 21（2009）年 3

月に閉校していた。 

伏線があった。今年 2 月河北新報ティータイムと

言う投稿欄に「タイムカプセル」の表題で私の実家

の知人が一文を寄せていた。今は廃校になった善王

寺小学校の創立 150 周年記念事業で 120 周年

記念 

事業のときに 30年後を見越して埋められた、タイ

ムカプセルの開封式が行われたとのこと。この投稿

を読んだとき、私は既に実家を離れていた身としな

がらも、もし私にも「未来への抱負」の案内がきたな

らば何を書いて 30 年後に託しただろうか。そこに居

合わせなかった自分が、残念な気持ちだった。 

小学校は私の通学時の平屋の木造校舎から鉄筋

３階建てに代わっていて、もちろん昔の面影はない。

しかし、遊び回った校庭の桜は本数が減ったものの、

何処の桜花とも同じように満開で、そよ吹く風に一輪

二輪と空を舞っていた。誰もいないベンチに座りしば

し遠い昔に想いを馳せた。 

そのとき頭をよぎったのは、大日向町内会設立 50

周年記念事業を平成27(2015)年6月に挙行した

時、事業の一つとして「10 年後にお届けするお手紙」

を会員各位から 71 通預かっている件であった。来

年の町内会定時総会時に披露して投函すると言う

約束の瞬間が近づいている。母校の30年間の埋設

時間にははるかに及ばない。しかも記念事業と言い

ながらも当時 10 年先までのことを考えると言うこと

に頭を悩ませたものだ。 

私はつぎの様な一文を寄せている。「（前略）70

通のお手紙には差出人のみなさんが、お相手のお顔

を思い浮かべながらペンを執られたことでしょう。こ

のお手紙を出されたことを内緒にしておられる方も

いらっしゃることでしょう。10 年後に郵送されてはじ

めて事の大きさに反響を感じることと思っております。 

役員のみなさま、どうかこのカプセルを開封いた

だきましたら速やかにポストにご投函願います。一通

一通に差出人の熱い思い、受け取ったひとり一人に

驚きと感動感激が生れて来るでしょう。（後略） 

しかし、あとわずかで実現する。同郷の後輩がタイ

ムカプセルに寄せた思いを綴った投稿、その感動が

齢 82 歳の気持ちを昂らせてくれる。あと少しでみな

さんにお届け出来る。 

それまでは、元気で生活を送りたい。

 

投稿「タイムカプセル」に触発されて 

玉小１班  水 沼 淳 二 
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令和６年度の総会において会

長に就任する事となりました。これまで通り新スタッフ

と話し合い、諸行事（よしこの塩竈踊り、清掃奉仕、

旅行）などの世話係を務めていきます。 

今年は前年を踏襲し、２年目では新スタッフのカラ

ーをと考えています。 

 

まず、皆さんと楽しく、笑顔で活動できる事を願っ

ておりますのでご協力のほどよろしくお願い申し上げ

ます。 

小松会長、畠山総務、佐藤庶務、櫻井・鎌田監査

においては２年間のお勤め、お疲れ様でした。 

＜ あ り が と う ＞

 

 

              

本年度副会長を賜りました佐藤きよ子です。 

何もかも初めてですが、皆さんの協力をもって頑

張ります。よろしくお願いします。 

シルバーに在籍してこの４月で丸５年になりました。 

一つの仕事も５年何とか何事もなく終ることが出来

てホッとしております。先輩の方々にも色々教えてもら

いながらの務めでした。ただ一つ、この何年かの暑さ

だけは大変な事でした。 

まだ今年も続きます。暑さに負けないで頑張りた

いと思います。

 

 

 

 

友の会の皆様、はじめまして。 

この度、総務に就任しました鈴木文夫です。会員

相互の親睦と融和をはかり、人材センターと密接な

連絡を行い人材センターの運営に寄与してまいりま

す。 

菊地新会長の役員会でのあいさつで「ありがとう

の精神で行なってまいります。」との言葉をいただき、

私自身も皆様から「ありがとう。」と言われるよう努め

てまいります。 

少し、自己紹介をいたします。年は６９歳の未年で

す。星座は蟹座です。これといった趣味はありません

が、いろいろなことを細々やっております。あと、娘が

残していった黒猫の面倒をみております。わたくしの

教育のかいもあり、最近は言葉を理解するまで賢く

なりました。何事も努力努力です。 

サラリーマン時代は技術職で繊細かつ微細な世

界に居りました。それはそれは日々胃の痛くなるよう

な世界で命がけの仕事から今の若者が数秒で会社

を辞めたくなるあほらしい事を整然かつ淡々とこなし

ておりました。 

会 長  菊 地 文 志 （三小４班） 

去る 6 月 28 日（金）開催された総会におい

て議案書どおり議決承認された他、任期満了

に伴う新役員の報告があり承認されました。 

皆さんと楽しく笑顔で活動 

皆さんの協力をもって頑張ります！ 

副会長  佐 藤 きよ子（二小３班） 

就 任 の ご 挨 拶 

総 務  鈴 木 文 夫  （月見小３班） 
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シルバー人材センターに入り仕事を行っている中で

「中学校のコロナ対策消毒作業」の時、生徒や先生

の皆様から「ありがとう」と言われ、久々にいいもん

だなと感じました。久しく忘れていた感情で、会社員

の時、お客様から頂く言葉の中でも最もいい言葉を

思い出しました。 

何はともあれ、忙しく弱者に厳しいデジタル社会に

なった世の中ですが、初めて述べましたように、会員、

皆様のために努力いたしてまいります。よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

この度は、身に余るお役を頂戴しました。会員の皆様の交流がさらに深まり、センター運営がより良く

進められていくよう、微力ながら努めさせて頂きたいと思います。宜しくお願いします。 

 

 

 

                                

 

私が会計をやり始めたのは、あの時、前々局長

菊田さんから会員数名が呼ばれ、友の会役員に

なってくれないかと言われました。それで私が「会

計をやります」と言って手を挙げました。その他の

人たちも菊田さんの説得に応じて役員になったと

記憶しています。 

私が在任中の友の会会長は、平成２９～３０年

「山下さん」、平成３１年～令和元年「小松三夫さ

ん」、令和２～３年「小野健蔵さん」、令和４～５年

「小松幸雄さん」。これまで８年間会計役員をやっ

てきました。 

今日まで会計の仕事を何とかやってこられたの

は、諸先輩の教えがあったからだと、感謝しており

ます。 

令和６年度からは「菊地文志会長」のもとに新

役員の方々と協力して友の会活動に頑張ります

ので、宜しくお願いいたします。

 

 

 

        

  令和６年度友の会監事をお受けいたしました千賀でございます。時間と都合が許す限り微力ではござ

いますが、協力させていただきたいと思います。宜しくお願い致します。 

  

 

会員の皆様の交流がさらに深まるよう頑張ります 

庶 務  里 舘 文 子 (杉小１班) 

私が会計の役員をやり始めた経過について 

 
会 計 髙 山 勝 道 （二小２班） 

友の会監事として頑張ります  

                                      

監 事 千 賀 静 子（二小２班） 
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異常気象によるのか、毎日毎日厳しい暑い日

が続いています。皆様は如何お過ごしでしょうか？ 

この度私の事、６月２８日に６年度の塩釜市シ

ルバー人材センター「友の会」の総会に於いて、

役員改選の項で「監事」に私の名が記載されて

おりビックリしました。事前に何の話もなく私を推

した人が居たかと思うと、今更深く感謝しておりま

す。 

友の会の年間行事は７月１５日のよしこの塩釜

踊りを始め、清掃奉仕活動参加、会員旅行会

等々、活動的及び親睦的な行事が多いのに驚い

ています。 

私も微力ではありますが、皆様のご指導・ご支

援を承りながら「監事」の大役を遂行したいと思

います。 

よろしくお願い致します。

 

 

 

 

 

平成 27 年に友の会の役員になってから、早いも

ので今年で足掛け 9 年目になります。この度令和 5

年度をもって友の会の役員を辞めることといたしまし

た。長い間会員の皆様方にはご協力を頂き本当に

有り難うございました。 

思い返せば、始めて役員になった平成 27年の山

形蔵王温泉ホテル「季の里」での一泊旅行では、家

内と二人で参加させて貰いましたが、余りの楽しさに

浮かれてしまい、部屋の金庫の中に運転免許証を忘

れてきてしまいました。自宅に帰ってから気が付きホ

テルに電話をしたところ、同じ部屋の宿泊客が金庫

内に免許証を見つけ、ホテルのフロントに届けてくれ

たとのことでした。 

自宅に宅配で届けて貰った運転免許証と一緒に、

ホテルの女将さんの丁寧なお詫び状と、宿泊してく

れたことへの感謝の気持ちとして蔵王名物の銘菓ま

で同封で頂きました。人としての思いやりの深さと絆

の大切さに今でも心温まる思いです。 

これまで、友の会の役員の方々と一緒に様々な事

計画を立案実施してきましたが、会員の皆様のご協

力で大過なく楽しく交流が出来たことに対し深く感

謝申し上げます。また喜ばしい事として記憶に残って

いるのは、平成 28年の第 69 回塩竈みなと祭陸上

パレード「よしこの踊り」で塩釜シルバー人材センタ

ー友の会が、「菅原利夫賞」（当時の白寿殿葬儀社

社主）に入賞したことです。 

令和 2年の年初から始った新型コロナウイルス禍

の為、ほぼ 3 年間は活動出来ませんでしたが、令和

5 年度では全ての事業計画案が実施され、特に初

めて計画された松島「パレス松洲」での日帰り旅行

の実施では、限られた時間ではありましたが、皆さん

の元気で楽しく宴会を盛り上げてくれた事が深く印

象に残っております。 

今後は新たな友の会役員体制で、より良い楽しい

事業計画が実施されるよう望んでおります。 

これからも友の会の事業計画にご理解とご協力

のほどをお願い申し上げます。 

長い間有り難う御座いました。

 

 「監事」の大役を遂行いたします 

 

監事 須 田 秀 夫（杉小２班） 

 

新たな役員体制の事業計画に期待しましよう！ 

 前会長  小 松 幸 雄 （二小１班） 

―長い間のご協力に感謝と思い出す事などー 
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パソコンクラブ会員募集  

シルバー友の会の皆さん！友の会のサーク

ルにパソコンクラブのあるのをご存じです

か？パソコンを持っているけれど操作がイマ

イチ分からない、年賀状や書類を作りたいけ

れど思うように作れない、このような方は一

人で悩んでいないでパソコンクラブに入りま

しょう！ 

私達パソコンクラブの会員は、パソコン操

作の分からない時は、お互いに教え合いなが

ら仲間としてパソコン操作を楽しんでおりま

す。またパソコンを自由に使える方も多いに

歓迎しております。 

そしてパソコンだけではなく、お茶やコー

ヒーなどを飲みながら世間話や、個人的に困

った事などフランクに話題を提供しながら、

お互いに意見交換をし合ったりして楽しんで

おります。 

パソコンに触っていると指を使うし、それ

なりに頭も使うし、仲間と会話もするし、脳活

にもなりボケ防止にも良いと思いますよ。 

あなたの参加をお待ちしております。 

入会ご希望の方は塩竈シルバー人材センタ

ー事務局太田翔也までご連絡下さい。

 

パソコンクラブの例会日時：毎週木曜日 午前 10 時～午前 12 時 

例会場所：塩釜シルバー人材センター事務所 2 階 

パソコンクラブ入会金：1,000 円    年会費：1,000 円 

シルバー人材センター事務局 TEL 022-367-5940（太田まで） 

 

安全衛生管理委員の皆さん （令和６年６月２８日～令和８年度定時総会終結の日まで） 
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令和６年７月１５日（月）　　　　「第77回塩竈みなと祭りパレード」

安全祈願

さあ出陣！
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